

Bonjour!

Le Collège Lionel-Groulx aura bientôt la chance unique de recevoir un squelette de béluga (oui oui, un vrai!) et de l'exposer dans la nouvelle aile des sciences. Il ne nous manque que 8000\$ pour réaliser ce rêve incroyable. Si vous connaissez quelqu'un qui pourrait nous aider à financer ce projet pédagogique, artistique et qui sensibilisera à l'environnement les générations à venir, merci de lui transmettre l'information. Sinon, sachez que chaque don fera la différence et que vous pourrez être fier d'avoir contribué à cet événement unique qui deviendra une partie de l'identité du Collège Lionel-Groulx.

Il suffit d'aller sur le site de la Fondation du Collège Lionel-Groulx (<http://www.fondation.clg.qc.ca/>), cliquer sur "Faire un don" (Carte de crédit ou chèque) puis d'envoyer un courriel à Mme Jocelyne Roch (fondation@clg.qc.ca) pour spécifier que le don associé au nom est dédié au "Béluga". Ainsi, tous les dons de plus de 20\$ pourront recevoir un reçu pour don de charité (déductible d'impôt).

Nous comptons sur vous pour faire circuler l'information et au grand plaisir de voir enfin le squelette de béluga accroché au plafond de l'aile des sciences!

Pour toutes questions concernant le projet, n'hésitez pas à contacter :

Philippe Daigle

Professeur de biologie

philippedaigle@hotmail.com

P.S.: En pièce jointe, le document signé par la direction du Collège attestant de l'importance du projet.